


El futuro rector, José Esteban Capilla, y el candidato José Manuel Barat, se saludaron anoche tras conocer el resultado.

MIGUEL ÀNGEL MONTESINOS

MIRIAM BOUIALI. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) ya conoce el nombre del que será su nuevo rector durante los próximos cuatro años. Los resultados de la segunda vuelta de las elecciones elevaron ayer a José Esteban Capilla (València, 1961) hasta el puesto del que próximamente se despedirá Francisco Mora.

Así, el profesor Capilla, catedrático de Física Aplicada, se convertirá en el rector número 11 en los más de 50 años de historia de la institución, al conseguir la victoria ante el profesor José Manuel Barat, el otro candidato que superó la primera vuelta, que ya anticipaba un resultado ajustado. En concreto, según los datos provisionales, Capilla ha conseguido el 52,12% de los votos frente al 47,88% del electorado que ha apoyado a Barat, con una participación del 29,56%, ligeramente inferior a la primera vuelta (33,72%), pero que se mantuvo más elevada que otros comicios.

Capilla se ha hecho con la victoria sobre todo con el apoyo del profesorado funcionario doctor y el resto de los docentes e investigadores, de quienes obtuvo el 28,22 y el 8,47% de los votos, frente al 25,78 y 6,53% de Barat, respectivamente. No obstante, el segundo candidato ha sido el favorito entre el alumnado y el Personal de Administración y Servicios (PAS), con el 10,55% y el 5,02% de votos, respectivamente, frente al 10,44 y el 4,98% de Capilla. Diferencias, en cualquier caso, pequeñas pero que se suman al hecho de que el voto es ponderado. Así, a pesar de que el alumnado supone el mayor colectivo, su peso en el resul-

José Esteban Capilla será el nuevo rector de la Universitat Politècnica

▶ Se impone a José Manuel Barat por un ajustadísimo margen de cuatro puntos, gracias al voto ponderado del profesorado y los investigadores

tado es menor que el del PDI funcionario.

En total, el censo de la UPV lo han formado 31.496 personas: los estudiantes son 26.707 y su voto vale el 21%; el de los 1.908 trabajadores del PAS, un 10%; los 1.467 profesores

funcionarios doctores (parte del PDI), son decisivos, pues suponen el 54% de los votos ponderados; y el resto del PDI (1.414 personas en el censo), un 15%.

En total, ayer votaron telemáticamente 1.350 integrantes del perso-

nal funcionario doctor (un 91,96%); 5.530 estudiantes (20,75%), 1.016 miembros del resto del PDI (71,4%) y 1.384 integrantes del PAS (74,33%).

Los resultados han dejado clara una división de la UPV entre los dos candidatos que, cabe recordar, ha-

Un equipo que aún «juventud y experiencia» para la futura UPV

Capilla fue director general de Universidades en el Consell de Camps y vicerrector los últimos años

M. BOUIALI. VALÈNCIA

■ José Esteban Capilla (València, 1961) ha sido los últimos ocho años vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia. Fue direc-

tor general de Universidades (entre 2004-2007) en el Consell que presidía Francisco Camps, cuando Justo Nieto (el hasta entonces rector de la UPV y con quien también fue vicerrector), asumió la Consejería de Universidades.

Se ha presentado a las elecciones como un «rector de personas» y presumiendo de un equipo que aún «juventud y experiencia», un hecho que en numerosas ocasiones ha aprovechado para atacar a

José Manuel Barat que, si bien ha sido vicerrector menos años (cuatro), sí incluía en su candidatura a varios vicerrectores actuales, a diferencia de Capilla, con nombres al margen del actual equipo de Gobierno.

Capilla es ingeniero de Caminos, Canales y Puertos y su doctorado abordó los recursos hídricos. Entre otras cosas, hace gala de que la UPV «ha superado todos los registros en la captación de recursos

LAS FRASES

«Mañana mismo nos ponemos a trabajar. Con ilusión y vuestro apoyo»

JOSÉ ESTEBAN CAPILLA

«Estamos muy satisfechos de nuestro trabajo; hemos sido respetuosos en la campaña»

JOSÉ MANUEL BARAT

bían sido compañeros y vicerrectores en la actual legislatura. Ninguno se ha llevado claramente los votos de Ángel Ortiz, el más renovador y que quedó fuera de la primera vuelta, con el 30,99% de los votos, pero Capilla sí consiguió revertir los primeros resultados, en los que Barat ganó.

Anoche, Capilla agradecía el apoyo a través de sus redes sociales. «Hacer este sueño realidad ha sido gracias a las 4.383 muestras de confianza y a un equipo increíble que no ha dejado de soñar. Mañana mismo nos ponemos a trabajar en la UPV del futuro. Con ilusión y todo el apoyo que nos da vuestra confianza. Sin límites», expresaba.

Por su parte, José Manuel Barat agradecía la participación «y especialmente a todos los que han creído en nuestro proyecto». «Estamos muy satisfechos de nuestro trabajo; hemos sido respetuosos y limpios. La universidad ha hablado y ha decidido otro modelo. Deseo lo mejor para la UPV», afirmaba a **Levante-EMV** al cierre de esta edición.

de investigación con fondos externos, aumentando de manera considerable las licencias por patentes y el número de proyectos con fondos europeos», un mérito que atribuye a su gestión en el vicerrectorado.

Entre los próximos retos que deberá abordar es la presencialidad y ver en qué queda el modelo online de docencia; la reordenación de la oferta académica; y trabajar por una universidad más sostenible; además de persistir en reclamar una mayor financiación pública, una cuestión que el Botànica aún tiene pendiente con las universidades públicas y que el futuro rector ya mencionó en los debates.